

Manizales, 28 de enero de 2026

Telecafé midió su huella de carbono y presentó los resultados correspondientes a 2024



En el Día de la Huella de Carbono, Telecafé presentó los resultados de la medición de su huella de carbono correspondiente al año 2024, un ejercicio que permitió identificar el impacto ambiental de la operación del canal como medio público regional.

La medición fue realizada junto a Fenalco Solidario y estableció que durante el último año la operación de Telecafé generó 166,8 toneladas de CO₂ equivalente.

El informe evidencia que la mayor parte de estas emisiones está asociada al consumo de energía eléctrica y a la movilidad requerida para el desarrollo de las actividades del canal, factores propios de la dinámica diaria de la televisión regional.

**COMUNICADO
DE PRENSA N° 006**

A partir de este diagnóstico, Telecafé implementó acciones orientadas al uso eficiente de la energía y al manejo responsable de combustibles, lo que permitió evitar la emisión de 8,5 toneladas de CO₂ durante 2024.

Sobre la importancia de este ejercicio, la gerente de Telecafé, Amanda Jaimes, señaló que

“Medir nuestra huella de carbono nos permite entender el impacto real de lo que hacemos como canal público. No se trata solo de cifras, sino de asumir con responsabilidad nuestra relación con el territorio y tomar decisiones informadas a partir de esos datos”.

Como canal público del Eje Cafetero, Telecafé reafirma su compromiso con la región, consciente de que su labor cotidiana tiene una relación directa con el entorno ambiental y social.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde
Líder de Comunicaciones Telecafé
comunicaciones@telecafe.tv

